



ACUSA USO DE UN VIEJO ADN

Criticán a Morena por defender armas

ES UNA VERGÜENZA QUE RECLAMEN QUE el presidente de la Mesa Directiva impida que hombres armados ingresen al recinto, indicó el exdiputado Pedro José Peñaloza

DE LA REDACCIÓN

nacional@gimmm.com.mx

“Es una vergüenza”, consideró Pedro José Peñaloza, exdiputado federal, la actitud de los legisladores de Morena tras la decisión del presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, de no permitir el ingreso de elementos armados del Ejército al pleno, para rendir honores a la bandera.

“Resulta que los que se dicen de izquierda protestan porque Santiago Creel correctamente aplica el reglamento (...) es una vergüenza, pero dibuja de cuerpo entero al morenismo. Nosotros hace años protestamos por la presencia de hombres armados y ahora estos de Morena reclaman que Santiago impida que hombres armados ingresen al recinto”, reprochó.

De acuerdo con el reglamento del Congreso, en su artículo 25, numeral 4, ninguna persona armada podrá entrar al salón de plenos, en caso de que así suceda, el presidente de la Cámara deberá solicitar que abandone el recinto.

Los legisladores de las bandadas oficialistas reprocharon al presidente de la Cámara de Diputados, su decisión, entonando el Himno Nacional y con gritos de “ignorante”, “traidor a la Patria”, entre otros.

“Cómo es posible que la izquierda aplauda esas cosas”, cuestionó Peñaloza.

Para el exdiputado federal,



Foto: Mateo Reyes

El reglamento del Congreso indica que ninguna persona armada podrá entrar al salón de plenos, dijo Pedro Peñaloza, exdiputado.



Lo que ha sucedido es la reproducción del viejo modelo de dominación priista con una andana de aspirinas sociales.”

PEDRO JOSÉ PEÑALOZA

EXDIPUTADO FEDERAL

lo ocurrido ayer en el Congreso de la Unión, por diputados del partido en el poder, no representa a la “izquierda”, más bien es la “simulación de un partido que se transformó con el ADN priista y que actúa como tal”, dijo en entrevista con Pascal Beltrán del Río, para **Imagen Radio**.

De acuerdo con el concepto de la Asamblea Francesa,

“la característica de la izquierda es aquella que está en contra los privilegios”: sin embargo, dijo, lo que hoy se ve en el morenismo “es lo que llama, Adolfo Gilly, neoliberalismo social, es decir, personas que reparten aspirinas sociales, pero que en realidad no tocan con el pétalo de una rosa a la minoría más rica, que es lo que pasa en México”.

Recordó que “en 1987 De la Madrid armó las pasarelas para que desfilaran por la Cámara, con cualquier pretexto: Del Mazo, Salinas, para ventilar al posible candidato del PRI a la presidencia. Ahora, lo que hizo Morena, de llevar a sus llamadas *corcholatas* a la Cámara de Senadores es lo mismo, es decir, el viejo ADN, donde van los individuos a decir superioridades”.



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
EXCELSIOR	6	03/02/2023	LEGISLATIVO

EL DATO

El diputado de Acción Nacional, José Elías Lixa, calificó de “deshonestidad intelectual” a Morena y al PT al plantear la remoción cuando no cuentan con la mayoría calificada de dos tercios de votación.